

Imfinzi désigné comme "médicament orphelin"

Abderrahim DERRAJI - 2019-07-15 10:48:52 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Les Laboratoires AstraZeneca viennent d'annoncer que la FDA (Food and Drug Administration) américaine vient d'accorder à leur spécialité pharmaceutique Imfinzi le statut de «médicament orphelin» dans la prise en charge du cancer du poumon à petite cellule (SCLC). L'Agence américaine a accordé ce statut en s'appuyant sur l'essai de phase III Caspian qui a révélé une amélioration statistiquement et cliniquement significative de la survie d'ensemble chez les patients atteints de SCLC à grande échelle. AstraZeneca rappelle que cette désignation de médicament orphelin est réservée aux produits potentiels destinés au traitement, diagnostic ou prévention de maladies ou troubles rares qui touchent moins de 200.000 patients aux États-Unis.